

Firma  
Erich Sussmann GmbH  
Teutonenstr. 9

85551 Kirchheim

Sehr geehrte, liebe Familie Sussmann,

zum Abschluß der wirklich gelungenen Renovierung des Bads in meiner Wohnung in der Albrechtstraße möchte ich mich ganz herzlich bei Ihnen beiden bedanken.

Sie, Herr Sussmann, haben mir durch Ihre fachkundige Beratung und gute Betreuung die Angst vor diesem Schritt genommen; ich habe mich voll auf Sie verlassen und brauchte diesen Schritt nicht zu bereuen.

Sie haben hervorragende, solide, termingerechte Arbeit geleistet; Ihr Fliesenleger Herr Brandmeier war in seiner ruhigen bedächtigen Art eine gute Ergänzung, und - so glaube ich - waren wir ein "Super-Team".

Nochmals besten Dank!